

SILCOMP France



ZAE de Marenton
5 rue des Sources
07100 ANNONAY
France

Téléphone: +33 (0)4 75 69 85 85

Fax:

Site: <http://silcompfrance.fr/fr/>

Catégorie: Industriels
Activités: Fournisseur matières premières
Marchés: Automobile, bâtiment - btp - construction, ferroviaire, santé - médical, aéronautique - spatial
Région: Auvergne-rhône-alpes
Adhérent depuis: 2014

"Société spécialisée dans la conception d'élastomères ""prêt à l'emploi"" à base de silicone, fluorosilicone, fluorocarboné, pour tous types d'industries et notamment les industries de hautes technologies telles que l'automobile, la câblerie, l'aéronautique, le ferroviaire, le luxe. Au delà du développement de formules et de la fourniture de mélanges répondant à des cahiers des charges exigeants, Silcomp France accompagne ses clients et met à leur service son expérience, sa technicité et son savoir faire."

"French Company specialized in the formulation and the production of elastomers ""ready to use"" based on silicone, fluorosilicone, fluorocarbon, for various industrial sectors such as the cabling, automotive, railroad, aeronautic, space, luxury goods industries. Beyond the development of formulas and the supply of compounds that meet demanding specifications, Silcomp France supports its clients and offers its expertise for their benefit thanks to its experience, its technicality and its know-how."